

Die Forschungsbörse: Wissenschaft aus erster Hand

Sie sind als Wissenschaftler in der Gesundheitsforschung tätig und wollen Schülern die Faszination Ihres Fachs vermitteln? Die Forschungsbörse macht das möglich. Über die Website www.forschungsboerse.de vermittelt das Wissenschaftsjahr Forscher, Expertinnen und Praktiker unterschiedlicher wissenschaftlicher Disziplinen an Schulen.

Die Gesundheitsforschung ist das Thema des diesjährigen Wissenschaftsjahres. Mit dem Motto „Forschung für unsere Gesundheit“ wendet es sich vor allem an junge Menschen und möchte diese zur Auseinandersetzung mit den Herausforderungen und Perspektiven der Gesundheitsforschung einladen. Wichtig für den Dialog mit Schülerinnen und Schülern ist dabei der persönliche Kontakt mit der Forschung. Die Forschungsbörse der Wissenschaftsjahre bietet dafür die Plattform.

Mehr als 100 Wissenschaftler der Energieforschung haben bereits im Wissenschaftsjahr Energie mitgemacht und Schulklassen besucht. Im Wissenschaftsjahr 2011 – Forschung für unsere Gesundheit wird die Forschungsbörse erweitert und dazu suchen wir Sie: Wissenschaftlerinnen, Forscher und Experten für persönliche Begegnungen mit Schulklassen. Zeigen Sie Kindern und Jugendlichen, woran Sie forschen und warum Forschung wichtig ist. Vor Ort, in Ihrer Region – im Klassenzimmer oder an Ihrem Arbeitsplatz.

Forscherinnen und Forscher in die Schulen

Mitmachen kann, wer in Hochschulen, Forschungseinrichtungen oder Unternehmen im Bereich der Gesundheitsforschung tätig ist. Wir suchen Mediziner, Biologen, Ernährungswissenschaftler und Chemiker, aber auch Ingenieure, Soziologen, Philosophen und Betriebswirte, die Schulklassen Projekte präsentieren und ihre Begeisterung für ihren Forschungsbereich vermitteln wollen. Zeigen Sie Schülerinnen und Schülern, wie vielseitig und abwechslungsreich Wissenschaft und Forschung für unsere Gesundheit sein kann.

Ihr Engagement wird sichtbar: www.forschungsboerse.de

Wir stellen Ihre Gesundheitsforschung vor und machen Ihr Engagement sichtbar. Auf www.forschungsboerse.de präsentieren wir Sie, Ihre Arbeit und Ihre Institution. Mit einem Portraitfoto und einem persönlichen Eintrag werben Sie für Ihre Disziplin und laden Schülerinnen und Schüler zum Gespräch ein. Über die Website können Schulklassen Sie persönlich in den Unterricht einladen. Ab März 2011 geht die Forschungsbörse zum Wissenschaftsjahr Gesundheitsforschung online.

Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD). Seit 2000 dienen sie als Plattform für den Austausch zwischen Öffentlichkeit und Wissenschaft entlang ausgewählter Themen. Im Wissenschaftsjahr 2011 – Forschung für unsere Gesundheit steht der Mensch im Mittelpunkt – und mit ihm die Individualisierte Medizin als Zukunft von Vorsorge, Diagnostik und Therapie.

Ihnen gefällt die Idee? Anmelden können Sie sich schon jetzt unter www.forschungsboerse.de oder direkt beim:

Büro Wissenschaftsjahre – Projektträger im DLR
Alexandra Therése Gottschalk
Rosa-Luxemburg-Straße 2 | 10178 Berlin
Tel.: + 49 030 67055-782
forschungsboerse@dlr.de